

24.09.25**Vorschlag
an den Bundesrat****Wahl der Vizepräsidentin des Bundesverfassungsgerichts**

Präsident des Senats
der Freien Hansestadt Bremen

Bremen, 23. September 2025

An die
Präsidentin des Bundesrates
Frau Ministerpräsidentin
Anke Rehlinger

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

gemäß Absprachen mit den Kollegen Ministerpräsidenten Boris Rhein und Winfried Kretschmann schlage ich vor,

Frau Prof. Dr. Ann-Katrin Kaufhold

- vorbehaltlich ihrer für den 25. September 2025 vorgesehenen Wahl zur Richterin des Bundesverfassungsgerichts durch den Deutschen Bundestag - zur Vizepräsidentin des Bundesverfassungsgerichts zu wählen.

Ich bitte darum, die Beschlussfassung des Bundesrates in seiner 1057. Sitzung am 26. September 2025 herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Andreas Bovenschulte
Bürgermeister